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政務活動費連絡会記録 
 

 

１ 開催日時  令和２年12月２日（水） 15：40～15：43 

 

２ 開催場所  新庁舎８階 議会中会議室 

 

３ 出席者 

(1) 出席議員 

座長 山口貴裕 

委員 細谷政幸、原聡祐、新堀史明、栄居学、市川さとし、谷口かずふみ、 

くさか景子、池田東一郎、井坂新哉 

(2) 議会局出席者 

局長 谷川純一、副局長兼総務課長 霜尾克彦、 

管理担当課長兼総務課副課長 井上実、経理課長 奥澤陽一、 

議事課長 小野関浩人、政策調査課長 大河原邦治       

 

４ 議題 

 政務活動費のあり方の検討について 

 

５ 会議記録 

（山口座長） 

  ただ今から政務活動費連絡会を開会いたします。 

  本日の議題は、お手元の会議次第のとおりであります。 

  それでは、改めて、お手元の資料をご覧願います。 

これは、「政務活動費連絡会報告書」について、座長案として取りまとめたものでござ

います。 

このことにつきましては、昨日の本連絡会において、委員の皆様にお示しし、各会派お

持ち帰りのうえ、ご検討をお願いいたしました。 

つきましては、各会派の検討結果をお聞かせ願います。 

（新堀委員） 

  ぜひ、座長案のとおりでお願いいたします。 

（栄居委員） 

  今年度、ホームページでの公開を見据えて、非常に状況が整理をされてきて、そういっ

た中で課題を一つ解決できたというところであります。 

また、議長提出である「政務活動費（県外・国外）支出票」が非常に詳細化をされて見

やすくなり、内容も充実したというところもございまして、ぜひとも私たちの会派でも座

長案でお願いしたいということで話がまとまりました。 

（谷口委員） 

  公明党は、団会議で揉みましたけれども、座長案のとおりでお願いしたいと思います。 

（くさか委員） 

  私どもも座長案のとおりでお願いいたします。 
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（池田委員） 

  県政会です。 

座長案のとおりでお願いします。 

（井坂委員） 

  共産党も座長案で構いません。 

（山口座長） 

  それでは、「政務活動費連絡会報告書」につきましては、座長案のとおり決定いたした

いと思いますが、ご異議ございませんか。 

（異議なし） 

  ご異議がないと認め、そのように決しました。 

  それでは、後日、本職から団長会に報告をさせていただきます。 

なお、今後、報告書の案文について、軽微な修正の必要が生じた場合は、その取扱いに

ついて、本職にご一任いただきたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

（異議なし） 

それでは、そのようにさせていただきます。 

私からは以上でありますが、この際、何かありますでしょうか。 

（なし) 

  特にないようでしたら、以上で、本日の協議を終了いたします。 

  委員の皆様に申し上げます。 

去る６月22日の第１回から本日まで９回にわたって、本連絡会を開催いたしましたが、      

今回をもちまして、今年度の政務活動費連絡会を終了いたしたいと思います。 

  委員の皆様には、円滑な会議の運営にご協力をいただき、誠にありがとうございました。 

先ほど決定した報告書にもありますとおり、政務活動費については、県議会として、 

今後とも見直すべきものは見直しを行っていくことで、更なる透明性の向上や適正性の確

保に努めていく必要があります。 

  今後の検討に向けて、各会派におかれましても、それぞれ検討を進めていただければ幸

いでございます。 

  そして、今後とも適切な運用に努めていただくようよろしくお願いいたします。 

以上で、政務活動費連絡会を終了いたします。 

大変お疲れさまでございました。   

 

                                     以上 

 


